



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Liliana Guadalupe Hernández Gomez

Nombre del tema: Modelo de medicina actual en México

Parcial: 2

Nombre de la Materia: Antropología Medica II

Nombre del profesor: DR. Manuel Eduardo Gomez López

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: 2°

INTRODUCCION

Este ensayo se trata de una investigación sobre la medicina actual en el país, ya que con el tiempo el tema de salud se ha ido modificando y adaptándose para el bienestar de la comunidad y un mejoramiento dentro de ella, la importancia de la atención primaria en salud es garantizar a la comunidad una atención de buena calidad como es la promoción y prevención así como el tratamiento, la rehabilitación y los cuidados.

Por eso a sido un tema muy relevante en estos tiempos ya que su objetivo del sistema de salud es comenzar a mejorar la calidad de vida de la comunidad mediante la prevención y promoción que esta formara parte del nivel primario, para ellos es de suma importancia enfocarse en ese nivel y prestar mas atención al primer nivel y de esta manera disminuir los casos de distintas enfermedades y así la comunidad tengo lugares cerca de donde habitan para poder llegar a sus citas cada cierto tiempo y evitar que lleguen a enfermarse.

Mas adelante se expondra mas a fondo la importancia y como ha ido mejorando el sistema de atención primaria en salud.

DESARROLLO

La atención primaria en salud en la actualidad está buscando la manera de poder ampliar las intervenciones en atención a la salud, primordialmente en los lugares de ingresos con pocos recursos y poder rescatar más vidas que otros años pasados. Y es muy importante este punto ya que años anteriores no se habían preocupado por la calidad de vida de los lugares más bajos y dejaban un lado la promoción y prevención o bueno supuestamente hacían algo cuando en realidad no era así. El objetivo que busca el gobierno de salud es poder tener un enfoque más hacia la salud donde la comunidad pueda participar y de esta manera poder garantizar su salud y bienestar. La manera en que se pueda lograr estos objetivos de querer mejorar la calidad de salud de la comunidad no solo dependerá de los servidores de salud, ya que si la sociedad no pone de su parte no habrá manera de alcanzar este objetivo, por eso es importante conocer la cultura, las tradiciones, la manera de vivir de la comunidad y con todo respeto entrar a ello y poder comprender el otro lado de la página, así será mucho más fácil ganarnos la confianza y comenzar a emprender el proyecto.

Su enfoque de ahora es poder dar más atención y priorizar el primer nivel ya que aquí se invierte tiempo, recursos y la sociedad, lo que de esta manera favorecerá tener una población más sana.

De igual manera aquí se enfocan en el tema de la prevención y como se realizará esto mediante la promoción y de esta manera evitar la propagación de ciertas enfermedades o bien la detección temprana de alguna. Y lo más importante al enfocarse en el fortalecimiento en el primer nivel, impactará demasiado en el segundo y tercer nivel de atención ya que al detectar a tiempo alguna enfermedad o con el hecho de que la población ya disminuya el porcentaje en enfermedades evitará que las personas tengan la necesidad de requerir servicios de urgencias o estar internados en hospitales o bien estar constantemente en citas con algún especialista o bien las enfermedades que se vuelven crónicas y ya necesitan el cuidado del segundo nivel.

Dependerá del avance que tenga el gobierno de salud, ya que es importante para llevar a cabo este proceso se necesitará que cuenten con personal, insumos en los centros de salud, medicamentos y todo el material que se requiera para primer nivel y presupuesto para poder comenzar a movilizar y comenzar a realizar las campañas de prevención y promoción.

Y a que se refieren que necesitan la integración de la comunidad para el mejoramiento de su salud y calidad de vida, que dentro de las familias comiencen a promover un estilo de vida saludable como comer cosas sanas dejar a un lado la comida chatarra, promover el ejercicio y dejar la vida sedentaria, de igual manera que tengan el hábito de mantener limpio su hogar para prevenir enfermedades bacterianas, el aseo personal, la educación y formación en casa es muy importante.

La atención primaria en salud está llevando a cabo un compromiso con la justicia social, ya que esto ayudaría a que las oportunidades de todas las personas sean iguales sin excepción alguna o que reciban algún trato diferente, ya que todos tendrán el derecho de recibir la misma atención en salud; la equidad, la solidaridad y la participación social, son puntos muy importantes por el cual tenemos que partir para llevar a cabo y poder conseguirlo, porque sin ayuda nada se logrará y ante todo el respeto y nadie es más ni menos, todos merecen el mismo trato sin importar la clase social y ser muy solidarios con la comunidad, poder integrarse y ellos de igual manera tengan confianza de que su salud si estará en buenas manos y que su calidad de vida mejorará.

CONCLUSIÓN

Para concluir el tema la atención primaria en salud busca garantizar la salud en las personas con un trato de calidad, como es desde la promoción y la prevención hasta el tratamiento, rehabilitación y cuidados paliativos. De manera que las personas no se les dificulte llevar a cabo sus citas médicas y tengan a la mano un servidor en salud, material e insumos y así prevenir enfermedades y detectarlas a tiempo.

Y de esta manera reducir el número de muertes por enfermedades no detectadas a tiempo, de la misma manera el porcentaje de enfermedades crónicas en México disminuya.

Lo que se aporte para la atención en salud ayude al mejoramiento con la equidad y los accesos de servicio para toda la sociedad sin ningún costo, de igual manera el mejor desempeño y rendición de cuentas en los servicios sanitarios y así obteniendo muy buenos resultados en salud.

Todos podemos involucrarnos como sociedad si realmente queremos ver un cambio y mejorar la calidad de vida de esta manera favorecemos el primer nivel de atención y de esta manera tener un país sano.

Bibliografía

AsismedL. (s.f.). Obtenido de <https://www.asistenciamedicolegal.com/single-post/2019/09/24/-porque-es-importante-el-primer-nivel-de-atenci%C3%B3n-en-salud#:~:text=Tener%20un%20primer%20nivel%20de,con%20enfermedades%20cr%C3%B3nicas%20no%20transmisibles>.

OMS. (s.f.). Obtenido de <https://www.who.int/es/news-room/fact-sheets/detail/primary-health-care#:~:text=La%20atenci%C3%B3n%20primaria%20de%20salud%20garantiza%20a%20las%200personas%20una, posible%20de%20sus%20lugares%20habituales>.

OSEKI. (s.f.). Obtenido de <https://oseki.eus/articulos/por-que-es-importante-la-atencion-primaria-de-salud/>